

南

第19回 韓国ハンリム大学ホームステイ事業 南部町の自然や文化を体験

7月7日から14日までの8日間、今年も韓国ハンリム大学日本学科の学生7名が、南部町内の各家庭でホームステイを行いました。

期間中は、うどん打ちや鳥取グリコの工場見学、南部町の自然散策など日本文化や自然を体験しました。また学生たちは、学校訪問やいきいきサロンとの交流を通じて日本文化を熱心に学び、町民の皆さんと広く交流を行いました。



金田地区のいきいきサロンで苔玉作りに挑戦、楽しい時間を過ごしました



質問タイムやサイン会も大盛り上がり！
(左から山本エドワード選手、朴航生選手)

プ

バスケットボールクリニック開催 口の技にドキドキワクワク！

7月28日に西伯小学校体育館で、男子プロバスケットbjリーグで活躍中の『島根スサノオマジック』から、山本エドワード選手と朴航生選手を招き、バスケットボールクリニックを開催しました。当日は町内外の小中学生約70名の参加があり、ミニゲームや基礎練習などで憧れの選手とプレーを楽しみました。参加した子どもたちは、バスケットへの意欲が更に高まったとともに、異年齢、他校児童との交流など、スポーツを通じて親睦が深まった1日となりました。



天津

こちら地域振興協議会

あいみ手間山

笑顔あふれる『ふれあい会』

7月14日に、天津地区合同いきいきサロン『ふれあい会』が開催され、参加者の皆さんに心から笑って、楽しんでもらおうと多彩なゲストが出演し、会場は大変盛り上りました。

なんぶ太鼓の子どもたちの元気な掛け声、迫力ある演奏でスタート。その後全国各地のイベントショーに出演されているフレアバーテンダー「ゆうぞうさん」のカクテルショー。クルクル回るボトルをうまくキャッチして、色とりどりのカクテルを振舞ってくださり大好評でした。レクリエーションでは、丸山寛さんのアコーディオンに合わせて、童謡を歌いながら肩たたきやゲームなどで

楽しみ、皆さんの笑顔に出会えた、素敵な1日となりました。
(ふれあい部主催)

妙技に歓声が上がりました



サマーフェスティバル&盆踊り 開催！

8月11日(日)猛暑の中、あいみ手間山、あいみ富有の里地域振興協議会共同開催で、真夏の恒例イベント『サマーフェスティバル&盆踊り』が開催され、旧会見地区のふれあいと異世代交流の場となりました。

今年は、会場を天萬庁舎駐車場へ移し、部員を中心に汗だくになりながら、多くの方々に準備から参加協力いただきました。

また、会見小・南部中PTA、スポ少等の屋台や、なんぶ太鼓・保育園児・児童・盆踊り保存会等の出演で、最後まで会場が盛り上がり、大盛況で終わることができました。



たくさんの人で賑わいました